

## El presidente afirma que la razón de ser de las diputaciones es el desarrollo equilibrado de los territorios

José Entrena participa en el foro organizado por el Diario Jaén “Diálogos Jaén Nuevo Milenio” sobre servicios, sostenibilidad y despoblación, junto a los presidentes de las diputaciones de Jaén y Almería

miércoles 15 de febrero 2023



*El presidente de la Diputación de Granada, José Entrena, ha afirmado hoy que la razón de ser de las diputaciones es el desarrollo equilibrado de la provincia y que la cohesión territorial de la provincia es uno de los grandes objetivos de la institución.*

Entrena ha realizado estas declaraciones durante su intervención en el foro organizado por el Diario Jaén “Diálogos Jaén Nuevo Milenio”, en el que también han participado los presidentes de las diputaciones de Jaén, Francisco Reyes, y de Almería, Javier Aureliano García. En el encuentro se han abordado cuestiones como medio ambiente, territorio, despoblación, servicios y gestión.

El presidente ha explicado que la Diputación de Granada trabaja con el objetivo de que un vecino del anejo más alejado de la capital disponga de servicios públicos de calidad y recursos equiparables a los de, por ejemplo, el entorno metropolitano.

“Conseguir eso en una provincia como Granada, con 174 municipios, 6 ELAs y decenas de anejos, es un objetivo muy ambicioso que exige planificación, dinero y conocimiento del territorio”, ha señalado, y ha añadido que “en Granada estamos en ese camino, en la búsqueda de un desarrollo equilibrado e igualitario de la provincia”.

En la provincia de Granada, ha explicado, se necesita el desarrollo del área metropolitana y la Costa, los dos ejes de desarrollo principales, “para dinamizar el resto de la provincia, cohesionar el territorio y mejorar las condiciones y la calidad de vida de todos los ciudadanos de la provincia, independientemente del lugar en el que habiten”.

Para ello, están en marcha diferentes líneas de trabajo, entre las que ha citado el apoyo al sector agroalimentario y a ganadería extensiva, la mejora de la red viaria, la reducción de la brecha digital, el impulso a proyectos como el Geoparque y otras medidas vinculadas a la sostenibilidad.

Además, ha hecho alusión a la Estrategia Provincial frente al Reto Demográfico “Granada se puebla”, que está dirigida a 3 segmentos de población: las mujeres, la población joven y los nuevos residentes. Esta estrategia, ha insistido, incluye un plan de acción y medidas muy concretas como una red de agentes rurales, una oficina para digitalizar las empresas o un plan para los comercios rurales.